

ANEXO 1: ESCRITO DE RECTIFICACIÓN A PUBLICAR

EL ESPAÑOL rectifica la noticia publicada en este medio el 22 de abril de 2019 titulada *“Los hermanos Balfegó se niegan a despejar las sombras que rodean al mayor grupo atunero de España”*, concretamente en los siguientes extremos:

- D. Manel y D. Pere-Vicent Balfegó – que son primos hermanos, no hermanos - y GRUP BALFEGÓ siempre han estado dispuestos a ofrecer su versión sobre las noticias que les afectan, incluida la mencionada de 22 de abril de 2019.
- EL ESPAÑOL no tiene constancia de que GRUP BALFEGÓ haya incurrido en irregularidad alguna, en particular, en prácticas de engorde ficticio de sus atunes.
- Las autoridades japonesas nunca han afirmado que hayan detectado un engorde ficticio en los productos de GRUP BALFEGO. El bloqueo a la entrada de atún que acordaron en noviembre de 2018 afectó a todo el atún proveniente de España, entre otros países, no sólo al de GRUP BALFEGÓ. Tras el bloqueo, dichas autoridades pudieron comprobar que el atún de GRUP BALFEGÓ cumplía todos los requisitos establecidos por las autoridades, por lo que en febrero de 2019 permitieron la entrada del mismo en Japón.
- El incendio de la nave de Ametlla de Mar propiedad de GRUP BALFEGÓ tuvo lugar el 23 de junio de 2018, tres días antes de que se hiciera pública la Operación Tarantelo, que se destapó la madrugada del 26 de junio a raíz de las detenciones y registros realizados por la Guardia Civil. El 23 de junio de 2018 las actuaciones judiciales estaban bajo secreto de sumario, sin que EL ESPAÑOL tenga constancia de que GRUP BALFEGÓ pudiera tener conocimiento de las mismas cuando tuvo lugar el incendio.
En cualquier caso, dicho siniestro no afectó a los servidores de GRUP BALFEGÓ, por lo que su documentación económica se ha conservado y sigue a disposición de las autoridades, que hasta ahora nunca se la han requerido.
- La grabación del programa de Alberto Chicote *“¿Te lo vas a comer?”* en el cual se entrevistó al Director General de GRUP BALFEGÓ tuvo lugar el 4 de julio de 2018, no el 26 de junio durante los registros policiales.
- Las principales productoras de atún de España como GRUP BALFEGÓ son las que están sometidas a mayor número de controles por parte de las autoridades sobre su producción. Dichos controles incluyen posibles prácticas de engorde artificial de los animales y de cumplimiento de las cuotas asignadas de pesca por parte de la Unión Europea.